

13/07/2014

DÉCINES Claire Perraux-Navez, une nouvelle fois championne de France

Sport. Athlète polyvalente, Claire Perraux-Navez, déjà titrée en cross court, a obtenu son deuxième titre national du 1 500 mètres féminin.

Déjà championne de France élite du 1 500 mètres féminin et deux fois titrée en cross court, Claire Perraux (née Navez) a remporté, vendredi à Reims, son deuxième titre national du 3 000 mètres steeple, après celui obtenu en 2012 à Angers.

Elle a porté le maillot du Décines Meyzieu athlétisme

Polyvalente, cette coureuse du demi-fond défend aujourd'hui les couleurs d'un club marseillais, après avoir porté le maillot bleu du Décines Meyzieu athlétisme (DMA), où elle continue parfois à s'entraîner auprès de ses copines sur la

piste Rolland-Schroll, et aux côtés de son époux Bastien Perraux, entraîneur du DMA. Cette athlète de haut niveau demeure discrète, malgré son riche palmarès et effectue « ses gammes » avec efficacité avec les garçons, afin de mieux se préparer aux échéances internationales avec comme premier objectif de réaliser les minima, à sa portée dit-elle, qualificatifs aux championnats d'Europe à Zurich, dont la première série se courra le 15 août prochain.

Claire Perraux a remporté, certes détachée, son 3 000 m steeple en 9'58"9, mais elle devrait améliorer son temps de 18 secondes pour espérer se



■ Claire Perraux, du temps où elle courrait sous les couleurs du DMA.

Photo archives Edouard Mardirossian

rendre en Suisse.

Pour les couleurs décino-majoritaines, Jennifer Galais devrait disputer, aujourd'hui dimanche, le 200 m du championnat de France ⁽¹⁾, après son 100 m

du samedi, Elea Diarra le 400 m féminin et Martin Carrere, le 400 m haies. ■

⁽¹⁾ Le championnat de France d'athlétisme se déroule actuellement à Reims.